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Valeur de la carte du tarot = 1
Tarot card value : 1

1 Le magicien
1 the magician

Asymètrique
asymmetric

Demi rouge et vert
half red and green

13 La mort
13 The death

Valeur de la carte du tarot = 1 + 5
Tarot card value : 1 + 5

6 Les amoureux
6 The lovers

Valeur de la carte du tarot : la position de rond rouge indique la valeur de la carte
Tarot card value : the position of the red circle indicates the value of the card
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La mort

The death
XIII

Le mat

The fool

Le mat porte le numéro 22
The fool is number 22

La carte double dos n'a pas
de cercle rouge sur les côtés
the double back playing card
does not have a red circle on
the sides
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 Le Mat (ou Le Fou) | The Fool

 Représente un nouveau départ, le potentiel illimité, l'innocence et le saut dans 

l'inconnu. Il symbolise le courage de suivre son intuition sans se soucier du résultat.

 Represents a new beginning, unlimited potential, innocence, and taking a leap of 

faith into the unknown. It symbolizes the courage to follow your intuition without 

worrying about the outcome.

I. Le Bateleur | The Magician

 Symbolise le pouvoir de la manifestation, la maîtrise, les compétences et les 

ressources. C'est la carte de l'action, de la créativité et de la volonté de transformer 

les idées en réalité.

 Symbolizes the power of manifestation, mastery, skills, and resources. It's the card 

of action, creativity, and the will to turn ideas into reality.

II. La Papesse | The High Priestess

 Incarnation de l'intuition, du mystère, de la connaissance cachée et de la sagesse 

intérieure. Elle nous invite à nous fier à notre voix intérieure et à écouter notre 

subconscient.

 Embodies intuition, mystery, hidden knowledge, and inner wisdom. She invites us 

to trust our inner voice and listen to our subconscious.

III. L'Impératrice | The Empress

 Représente la fertilité, la création, l'abondance et la nature. Elle symbolise la 

maternité, la beauté et la connexion aux sens et au monde physique.

 Represents fertility, creation, abundance, and nature. She symbolizes motherhood,

beauty, and a connection to the senses and the physical world.

IV. L'Empereur | The Emperor

 Symbole de l'autorité, de la structure, du pouvoir et du contrôle. Il représente la 

figure paternelle, la stabilité et la capacité à établir l'ordre dans le chaos.

 The symbol of authority, structure, power, and control. He represents the paternal 

figure, stability, and the ability to establish order out of chaos.

V. Le Pape | The Hierophant

 Représente la tradition, les institutions, la moralité et la sagesse spirituelle. Il peut 

symboliser un enseignant ou un guide qui transmet un savoir conventionnel ou une 

foi.



 Represents tradition, institutions, morality, and spiritual wisdom. He can symbolize 

a teacher or guide who transmits conventional knowledge or faith.

VI. L'Amoureux | The Lovers

 Symbole de l'amour, des relations, des choix importants et des valeurs 

personnelles. C'est une carte de dilemme moral et d'union, pas seulement 

romantique mais aussi d'union avec soi-même.

 The symbol of love, relationships, important choices, and personal values. It's a 

card of moral dilemma and union, not just romantic, but also a union with one's self.

VII. Le Chariot | The Chariot

 Représente la volonté, la détermination, la victoire et le contrôle. C'est la force de 

surmonter les obstacles et de guider son destin vers le succès.

 Represents willpower, determination, victory, and control. It's the strength to 

overcome obstacles and guide your destiny toward success.

VIII. La Justice | Justice

Symbolise la vérité, l'équilibre, l'équité et le karma. Elle représente la nécessité de 

prendre des décisions justes et d'accepter les conséquences de ses actions.

 Symbolizes truth, balance, fairness, and karma. It represents the need to make just

decisions and accept the consequences of your actions.

IX. L'Hermite | The Hermit

 Représente l'introspection, la solitude, la recherche de la vérité et la sagesse. Il 

nous invite à nous retirer du monde pour trouver la lumière en nous-mêmes.

 Represents introspection, solitude, the search for truth, and wisdom. He invites us 

to withdraw from the world to find the light within ourselves.

X. La Roue de Fortune | Wheel of Fortune

 Symbole du destin, des cycles, du changement et de la chance. Cette carte nous 

rappelle que la vie est faite de hauts et de bas et que le changement est inévitable.

 The symbol of destiny, cycles, change, and luck. This card reminds us that life has 

its ups and downs and that change is inevitable.

XI. La Force | Strength

Représente le courage intérieur, la patience, la compassion et la maîtrise de soi. 



C'est la force douce qui dompte les passions avec amour plutôt que par la force 

brute.

 Represents inner courage, patience, compassion, and self-control. It's the gentle 

strength that tames passions with love rather than brute force.

XII. Le Pendu | The Hanged Man

 Symbole du lâcher-prise, de la suspension, de la perspective et du sacrifice. Il 

invite à voir le monde sous un angle différent et à accepter qu'il faut parfois 

renoncer pour avancer.

 The symbol of letting go, suspension, new perspective, and sacrifice. It invites us to

see the world from a different angle and accept that sometimes we must give up 

something to move forward.

XIII. L'Arcane sans nom (ou La Mort) | Death

 Représente la fin d'un cycle, la transformation, le renouveau et le lâcher-prise du 

passé. Contrairement à la croyance populaire, c'est rarement une carte de mort 

physique, mais plutôt un symbole de changement radical.

 Represents the end of a cycle, transformation, rebirth, and letting go of the past. 

Contrary to popular belief, it is rarely a card of physical death, but rather a symbol of

radical change.

XIV. La Tempérance | Temperance

 Symbolise l'équilibre, l'harmonie, la patience et la modération. Elle nous incite à 

mélanger les contraires et à trouver la juste mesure pour atteindre la guérison et la 

sérénité.

 balance, harmony, patience, and moderation. It urges us to blend opposites and 

find the right measure to achieve healing and serenity.

XV. Le Diable | The Devil

 Représente les attachements, les dépendances, le matérialisme et l'ombre en 

nous. Il nous met au défi de faire face à nos peurs, nos désirs non contrôlés et les 

liens qui nous enchaînent.

 Represents attachments, addictions, materialism, and the shadow side within us. It 

challenges us to confront our fears, uncontrolled desires, and the bonds that 

shackle us.



XVI. La Maison-Dieu (ou La Tour) | The Tower

 Symbolise le chaos, le bouleversement, la destruction et le changement soudain. 

C'est la fin d'une structure ou d'une illusion qui n'est plus viable, permettant une 

reconstruction sur des bases plus solides.

 Symbolizes chaos, upheaval, destruction, and sudden change. It's the end of a 

structure or illusion that is no longer viable, allowing for a rebuilding on stronger 

foundations.

XVII. L'Étoile | The Star

 Symbole de l'espoir, de l'inspiration, de la guérison et de la foi. Après la destruction

de la Tour, elle apporte la lumière, la sérénité et une perspective d'avenir radieuse.

The symbol of hope, inspiration, healing, and faith. After the destruction of the 

Tower, it brings light, serenity, and a radiant perspective for the future.

XVIII. La Lune | The Moon

 Représente l'inconscient, les illusions, les peurs et le mystère. Elle nous invite à 

naviguer dans l'incertitude et à faire confiance à notre intuition pour trouver notre 

chemin à travers l'obscurité.

 Represents the unconscious, illusions, fears, and mystery. It invites us to navigate 

uncertainty and trust our intuition to find our way through the darkness.

XIX. Le Soleil | The Sun

 Symbole de la joie, du succès, de la vitalité et de la clarté. C'est la carte du 

bonheur, de la réussite et d'une perspective positive.

 The symbol of joy, success, vitality, and clarity. It is the card of happiness, 

achievement, and a positive outlook.

XX. Le Jugement | Judgement

 Représente l'appel à l'éveil, le renouveau, la renaissance et le jugement de soi. Il 

symbolise une prise de conscience importante et la libération des fardeaux du 

passé.

 Represents the call to awakening, renewal, rebirth, and self-judgment. It 

symbolizes an important realization and the liberation from the burdens of the past.

XXI. Le Monde | The World

 Symbole de l'accomplissement, de la complétude, de l'harmonie et du succès final.

C'est l'achèvement d'un cycle et l'intégration de toutes les leçons apprises.
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IMPRESSION SUR PAPIER NOIR MAT 240 G conseillé

PRINTING ON MAE BLACK PAPER 240 G recommended





ASTUCES -TIPS

La maison dieu

The tower
XVI

Pour l'aspect des cartes d'époque, le choix a été fait d'un pelliculage mat.
La glisse sera parfaite grâce à du stéarate de zinc tamponné sur les faces des cartes.

To get a vintage feel for the cards, we chose a matte laminate.
The cards will slide perfectly thanks to zinc stearate dabbed onto their faces.


